
  
 

   
 

 

 

Christoph Mäder, président d’economiesuisse 

 

HM : Que signifie pour vous le système de milice ? 

CM : Le système de milice a fait ses preuves et est inhérent à la Suisse. Les expériences ou le savoir-faire 

de l'économie, par exemple, sont intégrés sans heurts dans le processus politique, ce qui conduit dans 

de nombreux cas à des solutions plus efficaces et plus adaptées à la pratique que dans les pays où un tel 

système n'existe pas.  

  

HM : La fragilisation du système de milice est-elle un risque pour la prévention des accidents et la 

protection de la santé ? 

CM : Le système de milice apporte une contribution non négligeable à côté du travail des organes 

existants, comme les inspections du travail ou la SUVA. Les entreprises en profitent particulièrement, 

que ce soit par une définition et une application des normes proches de la pratique par des gens de 

terrain ou par le renforcement de la culture de prévention. 

  

HM : Comment encourager les entreprises et les employés à s’engager comme milicien dans les 

milieux associatifs ?  

CM : Nous encourageons les entreprises à faire tout leur possible pour permettre à leurs équipes de 

concilier vie professionnelle et activité de milice. Cela passe notamment par des modèles de travail 

flexibles. 
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